

Miliki Pendingin Ruangan, Gedung TK Adhyaksa XXXI Pasaman di Resmikan

Syafrianto - PASAMAN.INDONESIASATU.ID

Jul 3, 2024 - 21:05



Pasaman, - Kejaksaan Tinggi Sumatera Barat yang diwakili Asisten Pidana Militer (Aspidmil), Kolonel Budiharto bersama Ketua Ikatan Adhyaksa Dharmakarini (IAD) wilayah Sumbar, Ny. Yuliana Asnawi melakukan peresmian gedung sekolah TK Adhyaksa XXXI Pasaman, Rabu (03/07/2024).

Kedatangan Aspidmil dan Ketua IAD Sumbar disambut oleh Kajari Pasaman Sobeng Suradal, Bupati Pasaman Sabar AS, Dandim 0305/Pasaman Letkol Inf

Putra Negara, dan Forkopimda lainnya serta Kepala OPD Pemda Pasaman.



Kajari Pasaman Sobeng Suradal menyampaikan bahwa TK Adhiyaksa XXXI Pasaman didirikan pada tanggal 10 september 2016, awalnya Sekolah Paud, pada tahun 2019 berubah menjadi Taman Kanak Kanak (TK).

"Tanah bangunan sekolah merupakan tanah milik Pemerintah Daerah Pasaman yang dihibahkan kepada Kejaksaan Pasaman, dan dengan gedung sederhana dari bekas perkantoran, alhamdulillah saat ini sudah bertambah 1 ruang belajar yang cukup megah dengan fasilitas lengkap pendingin ruangan (AC)," kata Kajari Sobeng Suradal.

"Terima kasih kepada Bupati Pasaman Sabar AS secara serius telah membantu berdirinya sekolah Taman kanak Adhiyaksa XXXI Pasaman ini," Kata Kajari.



Sementara Bupati Pasaman Sabar AS mengatakan, pendidikan merupakan hal utama, sesuai dengan program prioritas Kabupaten Pasaman yaitu Pasaman Cerdas.

"Pemda Pasaman terus memberikan perhatian khusus terhadap pendidikan termasuk fasilitas gedung belajar TK Adhyaksa XXXI Pasaman ini," kata Bupati Sabar AS.



Sementara Ketua Umum IAD Sumbar Ny. Yuliana Asnawi, dalam sambutannya

mengatakan, keberadaan sekolah yang representatif, sangat penting dalam suatu proses kegiatan pembelajaran yang baik.

Hal ini menurut dia, memerlukan perbaikan dalam pembelajaran yang berkesinambungan, sehingga sekolah menjadi tempat yang nyaman dalam proses belajar.

“Saya mengucapkan terima kasih Kejaksaan Pasaman dan Bupati Pasaman juga kepada Ketua Adhyaksa Pasaman, serta jajarannya dalam upaya dan kerja keras pembangunan gedung sekolah Taman Kanak-kanak Adhyaksa yang baru ini,” ungkap Ny. Yuliana Asnawi.

Dia menjelaskan, usia sekolah anak TK merupakan masa usia keemasan, dalam menentukan karakter manusia. Masa ini sangat berpengaruh dalam tumbuh kembang seseorang anak.



Oleh karena itu, harus diterapkan pola asuh yang baik dan perlu kasih sayang berlandaskan iman dan taqwa kepada Tuhan.

Usai memberikan sambutan, Ketua IAD Sumbar didampingi Aspidmil langsung meresmikan gedung TK Adhyaksa yang ditandai dengan pemotongan pita.